

Josef Spritzendorfer

Von: Ewald, Oliver -P BMG <Oliver.Ewald@bmg.bund.de>
Gesendet: Mittwoch, 6. September 2017 10:47
An: 'spritzendorfer@eggbi.eu'
Betreff: Gesundheitliche Risiken durch 5G / Ihre Email an Herrn Bundesminister Gröhe vom 29.8.

Sehr geehrter Herr Spritzendorfer,

vielen Dank für Ihre am 29.8. an Bundesgesundheitsminister Hermann Gröhe adressierte Email, in der Sie um eine Stellungnahme zu den gesundheitlichen Risiken durch die 5G-Technologie bitten.

Innerhalb der Bundesregierung ist das Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz, Bau und Reaktorsicherheit (BMUB) für Fragen des umweltbezogenen Gesundheitsschutzes einschließlich der damit verbundenen Risikoabschätzung zuständig. Ferner könnten die von Ihnen aufgeworfenen Fragen auch die Zuständigkeit des Bundesministeriums für Verkehr und digitale Infrastruktur (BMVI) berühren.

Ich bitte Sie daher, Ihre Fragen an diese beiden zuständigen Ressorts zu richten.

Mit freundlichen Grüßen
Im Auftrag

Oliver Ewald



Referat P – Pressestelle
Bundesministerium für Gesundheit
Friedrichstraße 108, 10117 Berlin

Postanschrift: 11055 Berlin
Tel.: +49 030 18441-4827
Fax: +49 030 18441-1245
Internet: www.bundesgesundheitsministerium.de
Twitter: www.twitter.com/BMG_Bund
Facebook: www.facebook.com/BMG.Bund

Die Bundesrepublik Deutschland bewirbt sich unter dem Motto „Closer to Europe“ mit der Bundesstadt Bonn um den Sitz der Europäischen Arzneimittelagentur (EMA). Erfahren Sie mehr:

<http://www.closer-to-europe.eu>

Hinweis zu externen Links.

Auf Art und Umfang der übertragenen bzw. gespeicherten Daten hat das BMG keinen Einfluss.